



La Familia (1890-1892)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1890-1892

RESUMEN

La Familia (1890-1892) La Familia -dirigido por Celeste Lassabe- fue un periódico reconocido como un antecedente de modernidad en la prensa chilena por sus secciones variadas y la inclusión de imágenes en todos sus números. Fue una publicación orientada a una jefa de familia interesada en el cuidado del hogar, la moda, la literatura y la política nacional. A partir de su segundo año de publicación, dedicó espacio a las causas y consecuencias de la Guerra Civil de 1891, desde un punto de vista de oposición al gobierno de Balmaceda.

TERRITORIOS

Santiago

TEMAS

Prensa y periodismo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile